

CLUB BALONCESTO MOLLET

Vicente Torrents Falguera, que con tanto honor defendió los colores del primer equipo de Baloncesto en Mollet, y sus actividades en ese noble deporte son tan conocidas por todos los aficionados, nos ha entregado este breve historial del Club de Baloncesto Mollet

Vicente Torrents Falguera, que con tanto honor defendió los colores del primer equipo de Baloncesto en Mollet, y sus actividades en ese noble deporte, son tan conocidas por todos los aficionados, nos ha entregado este breve historial del Club de Baloncesto Mollet.

Con la guerra de liberación el baloncesto en Mollet quedó prácticamente paralizado, hasta que en octubre del año 1943 un grupo de entusiastas se propuso y logró dar estructura al Club de Baloncesto Mollet, tomando parte en el Campeonato de Cataluña tercera categoría. Se proclamó Campeón el Olesa y Subcampeón el C. B. Mollet. Por lo tanto el Mollet debía disputar un partido de promoción con el Arenys en campo neutral. El encuentro se disputó en el campo del Hostafranchs y en un trascendental partido el Mollet ganó al Arenys y por lo tanto ascendía a segunda categoría.

En la temporada 1944-45 el C. B. Mollet, novel en aquella categoría, en lucha con dieciséis equipos y después de treinta partidos se clasificó en octavo lugar, y por tanto se clasificó en el grupo A; ya que aquella temporada del grupo de se-

gunda categoría se formaron dos, el A y el B.

Fué al final de esta temporada cuando la afición baloncestista local se vió privada del gran jugador Vicente Blanes Martí (q. e. p. d.), fallecido de una operación, con cuya muerte el Club perdía uno de sus más firmes puntales. Todo Mollet recuerda el sentido homenaje póstumo que, en colaboración con el R. C. D. Español, el C. B. Mollet le rindió con entrega de una placa a la familia y el alarde deportivo del Español al entregar a la misma familia la copa ganada en noble lid.

En la temporada 1945-46 y militando ya en el grupo A de segunda categoría, el C. B. Mollet fué el máximo encestador y se clasificó en tercer lugar, con derecho al ascenso a primera categoría, grupo B. En esta temporada, el equipo juvenil, tras una campaña magnífica se proclamó Campeón de Cataluña de su categoría y la mayoría de sus jugadores lo son actualmente del segundo equipo del Club.

En la temporada 1946-47, el Mollet se clasificó nuevamente en tercer lugar, pero ésta vez sin derecho a ascender de categoría.

Fué en la temporada 1947-48, cuando el C. B. Mollet clasificado nuevamente en tercer lugar lograba ascender en el grupo de honor

del baloncesto catalán: grupo A de primera categoría.

En aquella temporada el C. B. Mollet demostrando su gran interés por la cantera local inscribió en el Campeonato de Cataluña juvenil a dos equipos y ambos se clasificaron para disputar la fase final del mismo.

En la temporada de 1948-49, el C. B. Mollet presentó a tres equipos: el primero y el segundo en primera categoría A y el tercero en Campeonato de Cataluña de tercera categoría.

En la temporada 1949-50, que acaba de terminar, el C. B. Mollet tras honrosos resultados ante equipos de primera magnitud como son el Barcelona, Juventud de Badalona, Mongat y Calella ha descendido de categoría, y no por ello ha aminorado la afición al baloncesto en la localidad, sino que por el contrario ha promovido una avorable reacción que empujando el historial y recordando los aureoles adquiridos por el C. B. Mollet se intentará nuevamente ascender al grupo de honor.

Agradecemos al amigo Torrents, su preciada colaboración en "HOJA DEPORTIVA". ¡Por muchos años!



SELLOS
de goma
Grabados
Rótulos

LIBRERIA
CARBÓ

Confeciones Sitjes

¡ NOVIOS !
para vuestro viaje

Consultad a

VIAJES MARSANS - Sta. Ana, 6

Gaseosas ARNAN

GRANOLLERS

Menta D - Cola D - Naranja D - Limonada D